### 2023, un año de obras en EPA



Sobre la empresa de todos

# Con más de 11 obras en Armenia, EPA moderniza la red de alcantarillado y continúa descontaminando las fuentes hídricas

Son 11 intervenciones en diferentes puntos de la ciudad por parte de La Empresa de Todos, enfocadas en el saneamiento básico, desde la modernización de la infraestructura y continuar con la descontaminación de las quebradas de Armenia, durante este 2023, entre esas se destacan:

- -La reposición del sistema de alcantarillado en el barrio Libertadores, la cual finalizó de forma exitosa.
- -La reposición del sistema de alcantarillado en el barrio El Poblado y Arrayanes al sur de la ciudad.

Así pues, La Empresa de Todos inicia un 2023 con grandes proyectos e inversiones, que garantizan la calidad en la prestación del servicio, aportando al crecimiento y desarrollo de la capital quindiana





#### **Barrio Libertadores:**

Empresas Públicas de Armenia E.S.P., desarrolla la primera fase del proyecto que permitirá mejorar y eliminar la problemática de inundaciones en el sistema de alcantarillado del sector.

#### **Barrio El Poblado:**

La reposición y optimización del sistema de alcantarillado que Empresas Públicas de Armenia E.S.P., lleva a cabo en este barrio de la comuna 2 de la capital quindiana; es un proyecto que beneficia a alrededor de 500 ciudadanos.

## Barrio Guaduales de la Villa:

Esta intervención cuenta con un tiempo estimado de ejecución de tres meses, durante los cuales EPA se encuentra realizando la reposición de 362 metros lineales de la red de alcantarillado con tuberías en diferentes diámetros, mejorando la capacidad hidráulica y optimizando el servicio para 150 usuarios aproximadamente.



EPA continúa cumpliendo los objetivos del plan de saneamiento y manejo de vertimientos, el legado ambiental para los cuyabros

### Un logro alcanzado

Como parte del compromiso por la descontaminación integral de las fuentes hídricas de la ciudad, Empresas Públicas de Armenia E.S.P. finalizó la construcción del primer tramo del colector La Florida, un proyecto que contempló la implementación de 2.500 metros lineales de infraestructura para eliminar 9 puntos de vertimiento.

Durante la ejecución de esta obra, se construyeron viaductos de gran magnitud, se instalaron 1.600 metros lineales de redes principales y 900 metros lineales de tuberías secundarias, que permiten captar y transportar de forma óptima las aguas residuales desde el sector del barrio La Mariela hasta la zona cercana a la subestación eléctrica Regivit.







## Más agua para los cuyabros

Garantizar la calidad y la cantidad del agua que llega a todos los hogares cuyabros, es el compromiso de Empresas Públicas de Armenia E.S.P., por eso se instalaron 34 metros lineales de tubería de 36" en el sector conocido como Bocatoma Antigua (Salento), para prevenir emergencias por posibles deslizamientos y de paso optimizar el transporte del agua, hasta la planta de tratamiento.

Vale decir que esta obra se suma a las que EPA, ya ha ejecutado de manera reciente en La Bocatoma y con las que se ha podido modernizar las unidades de desarenadores primarios del sistema de pretratamiento del agua, y a las obras de reposición de la línea de aducción, en las que se intervinieron 290 metros lineales de tubería de 32 pulgadas.



### Armenia, una ciudad más limpia

"Estos carritos son muy buenos para nosotros, ya que nos permiten desplazarnos con mayor facilidad para realizar el barrido de las calles y no debemos hacer tanto esfuerzo, entonces mejora mucho las condiciones laborales para poder mantener la ciudad limpia", aseguró Lina Umaña, operaria de aseo de la entidad.

Con el objetivo de garantizar el bienestar de los operarios de barrido y optimizar la prestación del servicio de aseo en la capital quindiana, Empresas Públicas de Armenia E.S.P., entregó a sus funcionarios de aseo, 200 carros que facilitan la labor de limpieza en las calles de la ciudad.

Estos elementos que acompañan a las personas en la labor diaria de barrido, hacen parte de la nueva dotación y fueron adquiridos por EPA con una inversión cercana a los 92 millones de pesos; mejorando así las condiciones de salud en la ejecución de las actividades, ya que están diseñados de forma compacta y de fácil transporte.





### EPA agradece compromiso y gestión de la ing. María Isabel López Martínez como gerente (e)

La junta directiva, el equipo ejecutivo, técnico y operativo de Empresa Públicas de Armenia E.S.P, agradece a la ingeniera María Isabel López Martínez, quien con valor, compromiso y dedicación se desempeñó como gerente encargada desde octubre de 2022, hasta marzo de 2023, asumiendo retos que fortalecieron todos los procesos de la entidad.



### **Especiales EPA**

### En EPA los sueños se cumplen

"Dios lo escucha a uno, y cuando uno le pide de corazón, entonces claro, le cumple".

Los sueños si se cumplen cuando la disciplina es la constancia, así nos lo demuestra Óscar Arango, actual operario de barrido, quien encontró en La Empresa de Todos la oportunidad de ser lo que tanto quiso.

Escanea el código y conoce esta bonita historia:



